



Elterninfos und Weihnachtsbrief

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte,

schon ist das 1. Schulhalbjahr (fast) vorbei, das Jahr geht zu Ende... und wir konnten die Schule und den Unterricht sowie viele Projekte weitestgehend ohne Einschränkungen durchführen und erleben. Das haben wir alle sehr genossen!

Die letzten Wochen waren noch einmal herausfordernd, da wir krankheitsbedingt viele Ausfälle hatten und immer wieder Vertretungsunterricht sowie Homeschooling angesetzt werden musste.

Vielen, vielen Dank an Alle, die uns, das Kollegium, unterstützt, mitgeholfen und Verständnis gezeigt haben. Gemeinsam, Sie als Eltern, das Kollegium, die Schülerinnen und Schüler und alle in der Schule Arbeitenden sowie der SEB und der Förderverein haben mitgeholfen, dass unser Schulalltag lief und läuft und wir immer wieder auch lachen und Freude zeigen können.

****Hier noch einige wichtige Informationen für Sie, das neue Jahr betreffend**:**

- Herr Krehan fällt leider noch weiterhin aus. Wir wünschen ihm auf diesem Wege nochmals gute Besserung und einen erfolgreichen Heilungsprozess.
- Leider falle ich ab Januar bis etwa Ostern krankheitsbedingt aus.

****Frau Gerstner und Frau Nester vertreten Herr Krehan und mich als Schulleitungsteam. Wirklich dringende Angelegenheiten können mit ihnen besprochen und geklärt werden. Unsere Sekretärinnen Frau Hellwig und Frau Herrig sind ebenfalls Ihre Ansprechpartnerinnen (nebst den Klassenlehrkräften). Das Sekretariat wird dank der VG täglich ab 8.30 Uhr besetzt sein. Aber auch Frau Kahler, unsere SEB- Vorsitzende, steht als Ansprechpartnerin (weiterhin) zur Verfügung.****

Um das Fehlen von Herrn Krehan und mir unterrichtstechnisch aufzufangen, konnten wir Frau Schmidt als Vertretungskraft gewinnen. Sie ist bereits seit

Sommer mit 5 Stunden bei uns und kann ab Januar bis auf Weiteres 20 Stunden bei uns Unterricht übernehmen.

Frau Hömig wird ab Januar mit 8 Stunden wieder bei uns unterrichten.

Frau Rouette, die sehr lange krank war, startet voraussichtlich mit der Wiedereingliederung.

So können wir die fehlenden Unterrichtsstunden weitgehend ersetzen.

- ****Da dennoch nicht alle Abläufe wie gewohnt von statten gehen können, bitten wir darum, Krankmeldungen bitte immer telefonisch (und NICHT per Mail oder sdui) bekannt zu geben.****
- ****Die Fußball- AG sowie die Koch-AG müssen im Januar entfallen, d.h. die Kinder der beiden AGs kommen, wenn möglich, erst zur 2. Stunde.****
Weitere Informationen bzgl. des AG-Programms erhalten Sie zur gegebenen Zeit.

****Schulbeginn nach den Weihnachtsferien ist Dienstag, der 3. Januar 2023 zu den gewohnten Zeiten.**

Am Freitag, 27.1.23 ist Zeugnisausgabe. An diesem Tag endet der Unterricht um 11.30 Uhr.**

Im Namen des Kollegiums wünsche ich Ihnen Allen ein besinnliches und gesegnetes Weihnachtsfest im Kreise Ihrer Familie. Kommen Sie gut und

gesund ins neue Jahr!



Mit freundlichen Grüßen

Susanne Lampe